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为什么股票不强势、股票为什么业绩大增股价却不涨，为
什么业绩不好却大涨？-股识吧

一、股票为什么业绩大增股价却不涨，为什么业绩不好却大涨？

我们发现今年很多业绩大涨的股，而股价却不断创出新低。
其实我们要清楚考核股票业绩大增指标可能是利润同比增长，而其他指标似乎应用
的少。
相对单一今年业绩不错的蓝筹股或者白马股，都涨势不错，可能他们的利润同比增
长不是太强。
但是有持续性（连续多年同比增长，不会忽高忽低）。
这就是我们价值投资通常所说的有质量的增长。
如果一家公司去年亏损，今年业绩盈利转正，的确营业林润同比增长非常大。
甚至达到几十倍等。
例如贵糖股份、氯碱化工。
这样的股票不涨很正常。
毕竟忽上忽下业绩，不能够保证未来一两年业绩能够继续大增。
还有业绩的大增，可能是出售资产（投资净收益/净利润，该数据可以从利润表中
查询，如果该比值非常大，那就要谨慎了）导致业绩不错，毕竟这是一锤子买卖，
未来肯定是不可持一方面业绩得不到保障，不清楚是否持续，这样股票不可能持续
上涨。
另一方面，虽然这些个股业绩大增，问题是市盈率还是相当高，可能还是在60倍以
上。
不构成持续上涨的动力。
今年主流板块和热点板块很清楚即是蓝筹股和白马股以及价格大涨（公司生产的产
品）个股。
其实蓝筹股里的钢铁和煤炭还有有色金属，也是由于钢铁和煤炭的价格大涨，导致
公司利润大涨。
这里就不具体说了（这就是行政的力量）。
当然也有我们的化工（当然还有钛白粉）以及造纸业（由于环保，关闭了小公司，
竞争对手减少）也是由于产品价格大涨，导致利润暴增。
所以今年告诉我们一个道理：即可以关注产品价格上涨，毕竟我们炒股，炒的就是
预期，有预期才会有好的走势，例如方大碳素，在大涨之前，其实他生产的原材料
石墨烯电极5月份价格即大涨35%，年内涨幅超过60%，之后的结果，已经很清楚了
该股6月和7月大涨。
其实大家也可以参照新和成，该股生产的维生素，价格大增。
之后股价一路上行而中小盘如果既不是产品价格上涨导致利润大增或者也不是白马
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股以及蓝筹股，今年很难上涨。
而且我们要清楚，业绩大增不表示公司业绩改善，我们最好是要有质量的大增，这
样公司股票不涨都难。
有质量的大增条件是：可持续性的增长。
就像我在回答“怎么寻找到行业里面价值被低估的股票，用技术分析和基本面分析
哪个可以做到？”（大家可以加笔者微信；
yqh86899，我这里就不具体说了，太长了）里面提到指标ROE以及营业收入同比增
长，那些持续两三年上涨的个股，例如三聚环保、老板电器、云南白药等（就不一
一举例子）都是持续性的。
因此我们2022年，可以关注今年业绩大增，而且市盈率不高，而该股价不断创新低
，我们应该高兴，虽然不一定有持续性，但是一俩年还是可以的。
这个可能是2022年增长点业绩不好的个股会不会大涨呢？肯定是有的，不过是概念
炒作而已，不可持续，繁华过后，留下的是一地的鸡毛。
因此如果你对你的个股有什么不懂，那我们应该改关注的是业绩的持续性，而不是
业绩时跌时涨时而暴增。
可惜一万年太久，只争朝夕，然而在此之间还有太多变数。
因此价值投资最简单也是最有效的就是关注价格上涨（短时间内该公司生产的产品
价格大涨）好了今天先这样吧，希望我的解说能对你们有帮助。
跟希望不懂得和大家一起交流！

二、股票成交量很大为什么股价还很低

不能简单的认为成交量大，股价就会上涨。
而应看股价处于什么趋势中。
当股价处于上升趋势中，随着成交量的放大，股价会上涨。
当股价上涨至最高点时，主力出货，成交量放大，此时股价会下跌。
之后更是延续此行情....

三、判断股票强不强

从模拟中找些经验，实在把握不准的话也可以跟我一样用个牛股宝去跟着牛人榜里
的牛人去操作，他们都是经过多次选拔赛精选出来的高手，它能横盘不动，说明庄
家的实力很强；
大盘涨的时候，对于个股来说，也是下跌的理由之一。
当个股有重大利空的时候，股价一般都会下跌，板块中比较抗跌的个股，应该值得
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我们关注，与大盘相比较，强庄的走势有以下两种情况。
利空之强庄：利空消息。
那么大盘在下跌的时候，自然也就成为了检验个股庄家实力的试金石了如何判断股
票强庄。
当同一个板块的其他股票开始下跌的时候，该股还能保持强势，大盘是个股的最好
参照物之一，股价仍不弯腰，说明该股有强庄进驻。
因为庄家把受利空消息影响而恐慌抛出的筹码照单全收，希望能帮助到您。
所以，毫无疑问，强庄本色展现的淋漓尽致。
板块之强庄：个股的第二个参照物是板块，所以股价才能保持强势。
这些可以慢慢去领悟：第一种情况是当大盘下跌的时候，个股却是横盘或强势上攻
。
这种情况比较好理解。
第二种情况是不管大盘跌也好，涨也好，个股却独自横盘不动。
在大盘跌的时候，相对来说要稳妥得多，当你受不了想追其他的上涨股票时，一般
的股票都会随波逐流往上涨，它也能横盘不动，说明庄家控制盘面的能力很强，庄
家并不想借大势往上拉，而是通过大盘涨自己不涨的方法来折磨投资者，炒股最重
要的是掌握好一定的经验与技巧，这样才能作出准确的判断，新手的话在不熟悉操
作前不防先用个模拟盘去练练，你只好抛出手中的股票，那么庄家也就达到的洗盘
的目的，说明该股有大资金护盘。
其实。
如果一只股票在重大利空的打击下。
这种洗盘的方法我们可以称之为“不涨洗盘法”，如果我们把一个板块自定义一个
指数，那么当该板块指数在下跌的时候。
以大盘为参照物，在平时的操作中我们可以根据以下几点去分析：大盘之强庄：大
盘下跌是个股下跌的重要原因，祝投资顺利

四、为什么涨停之后，股票都不太好？

不可一概而论。
要看股票所处的相对位置。
散户一般都喜欢追高。
有的票是庄家机构拉高出货，将众人诱惑进去后，他出去了，就换散户扛枪放哨；
有的则是机构建仓，他买了不少，带动价格上扬。
比如有的票大笔买单后，当天收在涨停，没说的，一些追高的人也跟进来了。
庄家心里不乐意，想将这些家伙洗出去，只要砸上几天，让跟进者心灰、心慌而卖
去，哎，怪了，卖了就涨。
是不是很巧啊？
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五、一个形态下，总是选不到强股，该怎么办？

如果仅有四五只自选股，您又有一定的时间管理，我建议您平分资金，全部买下，
之后随走势留强汰弱。
如果这种情况屡屡出现，应该就不是偶然，您也可以在四选一或者五选一时记录下
当时选一的思路或者不选择其他的思路，过后再来回顾。

六、什么叫强势股票

强势股票当然是能帮你赚钱的了，这里有几种情况。
一是基本面好，人气又好的走势很强劲的股票；
二是股票不一定很强，但是有强庄驻入，走势也会很强。
第三是有政策扶持的产业，但是新股民要注意，即使是强势股票，也是有节奏的，
也是要受大盘影响的。
一定要看准节奏操作。

七、为什么中国股市一直走低呢

不断有新股上市融资，说白了就是进股市圈钱，中国的股市本来就不强势，再这么
一直折腾，能不走低么。
散户也不是全傻的，人家来圈钱，你就掏钱，大家的热情降低了，股市自然也就低
迷了。
个人之见，希望能帮到你。

八、为什么中国股市这么差

拉高吸引散户，突然下杀制造套牢盘套住散户，然后慢慢盘整或者盘跌，让被套牢
的散户失去耐心，在低点割肉，再吸收筹码足够后，迅速拉升股价脱离成本区，然
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后开始盘整，因为有强势拉升之后盘整又不跌，之前拉升太快，散户不敢买入，现
在盘整上上下下，散户开始敢买，随即再迅速拉升，让这一段盘整买入的散户庆幸
自己买对了，通常这就是股票上涨第三波的主升段。
然后再进入盘整，这里盘整的目的，是吸引新的散户买入，而因为修正幅度又不大
，之前买入的散户也不会卖出。
等买入的散户足够多，主力就会迅速的开始第五波末升段的拉升。
这里买入的散户也会和之前的散户一样，产生买对了的错觉。
于是主力在这里就开始边拉边出，因为这里的涨升不像第三波那样连续，所以在拉
的过程还会不断有散户追入。
等到主力持股出脱大半，就会开始迅速下杀股价，而之前买入的股民散户因为之前
震荡后又涨的经验，就不会卖出。
等到发现股价持续下跌到一个恐怖的位置。
散户就会开始恐慌杀跌，这时候主力又会进场快速拉升。
比如去年3373那一段，让散户以为牛市又开始，但实际这里只是ABC下杀的B波反
弹，是主力给散户错误信心的做法。
于是散户又被骗了。
于是，主力又会快速下杀出清筹码散户就是这样周而复始的被割韭菜。
要想转变去学习正确的技术面筹码面知识制定严格的止盈止损纪律
利用学会的东西建立一套高成功率的交易系统当你能长期保持小赚+小赔+大赚
自信自然就有了但是记得 只小赔 依靠的就是止损策略的严格执行买入就跌
或者买入3天不涨 代表你分析的错误
错了就要认记住学知识不是百度出来的那些大路货色而是能拉出来在行情中实证
验证 成功率在七成以上的技术分析方法举个例子阳线吞噬 就是阳包阴
无论你在哪里找的知识 都会告诉你后市看多吧但在A股二十年的统计中
阳线吞噬之后的走势 涨跌对半的概率 那么这种技术分析有用么？更不要说
如果一段上涨后出现的阳线吞噬 叫做双人殉情 后市七成要下跌
比如2638之后出现的那2次 和1月9日3147那一次相反的例子是贯穿线
后市上涨的概率超过七成 你看看创业板这几个月出现的三次贯穿线
是不是每次都出现短线反弹？ 包括这次1月17日的这还只是K线 还有成交量 筹码面
形态等等综合知识去研判的方法

九、我感觉股票走的强劲的也不是那些业绩超好的，比如三一重
工这么牛但是股票走的不强势啊

中国特色，按道理业绩好，股价涨，可我们的股市偏偏是业绩差，股价涨，主力就
喜欢反着来，当业绩转好，股价就快跌了
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